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Elecciones
vecinales:
Una burla
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Titular de Salarios Mínimos
gana 173 mil pesos al mes, revelan

«Pemex ve difícil licitación para las
aguas profundas»: José González
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Dólar cede terreno al peso, se ofrece en
21.03 pesos en bancos capitalinos: Banco Base

 El sueldo base del funcionario es de $17, 409.

CIUDAD DE MEXICO.- Sobre su percepción salarial, el titular de la Conasami indicó: “Nosotros actuamos dentro del
marco que establece la Ley General del Trabajo».

CIUDAD DE MEXICO.- La institución financiera prevé que el tipo de cambio
cotice entre 20.70 y 20.85 pesos por dólar.

CIUDAD DE MEXICO.- Esto va a empezar a producir dentro de cinco años,
es difícil predecir el precio del petróleo pero una buena señal es el precio hoy.

No es el mejor escenario para entrar a aguas profundas.

Basilio González, titular
de la Comisión Nacio-
nal de Salarios Míni-

mos (Conasami), obtiene in-
gresos mensuales por cerca
de 173 mil, según reveló Car-
los Loret de Mola, durante su
programa de «Despierta».

El sueldo base del funcio-
nario es de 17 mil 409 pesos.
Sin embargo, González reci-
be una compensación men-
sual de 156 mil desde 2003,
lo cual suma los $173 mil, de
acuerdo con la información
de Loret de Mola.

Sobre su percepción sala-
rial, el titular de la Conasami
indicó: “Nosotros actuamos
dentro del marco que esta-
blece la Ley General del Tra-
bajo».

Ayer jueves, la Comisión
Nacional de los Salarios Mí-
nimos (Conasami) acordó
por unanimidad otorgar a
partir del 1 de enero de 2017
un aumento de siete pesos al
salario mínimo, con lo que
llegará a 80.04 pesos dia-
rios, según el Consejo de
Representantes de ese or-
ganismo.

Basilio González señaló

que «la Constitución no man-
da que el salario mínimo sea

equiparable con las expecta-
tivas del Coneval», el órgano
que mide la pobreza en Méxi-
co.

Sin embargo, lamentó que
en el país los salarios míni-
mos están por debajo de lo
que el país necesita.

El director general de
Pemex, José Antonio
González Anaya, decla-

ró que ante el escenario in-
ternacional de bajos precios
del petróleo, no es el mejor
momento para la licitación en
aguas profundas que se rea-
lizará el próximo lunes como
parte de la Ronda 1.4 para la
adjudicación de proyectos.

“Yo estoy cuidadosamente

optimista de que esto puede
salir bien, pero no se nos ol-
vide que es un proyecto de
aguas profundas y para que
un proyecto de este tipo en
cualquier parte del mundo
sea redituable necesita un
precio del petróleo relativa-
mente alto. Esto va a empezar
a producir dentro de cinco
años, es difícil predecir el pre-
cio del petróleo pero una bue-
na señal es el precio hoy. No
es el mejor escenario para

entrar a aguas profundas,
pero la oportunidad es histó-
rica”, declaró el funcionario.

Durante el foro Bloomberg
2016, González Anaya desta-
có que las licitaciones más
importantes de la Ronda Uno
de la apertura del sector ener-
gético en México buscarán
las mejores condiciones de
negocio para la petrolera
mexicana.

“Se ha hecho un trabajo en
conjunto con la industria para
que las condiciones de ne-
gocio se acerquen lo más
posible a lo que ocurra en el
resto del mundo, salvaguar-
dando los intereses de
Pemex y salvaguardando los
intereses de la nación”, aña-
dió.

González Anaya reiteró que
Pemex buscará socios para
participar en la licitación del
campo Trión, uno de los pro-
yectos para la extracción de
hidrocarburos.

“Son proyectos caros. En
particular para el caso de
Pemex participaremos en al-
guno de los otros bloques
como se ha anunciado, pero
para Pemex Trión es muy
importante. Es un bloque di-
ferente de todos los demás

con requisitos de inversión
de 100 a 200 millones de
dólares. En el caso de Trión
ya se hizo la exploración y se
convierte en un proyecto de
11 mil millones de dólares”,
dijo.

Alberto de la Fuente, direc-
tor general de Shell México y
presidente de la Asociación
Mexicana de Empresas de
Hidrocarburos (Amexhi), de-
claró que la cuarta etapa de
licitaciones de la Ronda Uno
será un hito dentro del cam-
bio que atraviesa el sector
energético en México.

“Estos proyectos estarán
ahí por 30 a 50 años. Muchos
gobiernos se irán. El riesgo
es muy grande y por lo mismo
la toma de decisiones depen-
de de muchos factores. To-
dos estos proyectos compi-
ten dentro de una cartera glo-
bal y para algunas empresas
México se colocará más alto
o más bajo dentro de su pers-
pectiva de portafolios, depen-
derá de la liquidez de las
empresas. Será un hito más
de todos los que hemos vivi-
do en los últimos años por-
que es la primera ronda que
tiene que ver con aguas pro-
fundas”, dijo.

 

Este viernes el dólar
retrocede 13 centa-
vos en ventanillas de

bancos de la Ciudad de Méxi-
co al ofrecerse en 21.03 pe-
sos, respecto al cierre de la
jornada de ayer y lo compran
en un mínimo de 19.84 pe-
sos.

 El euro, por su parte perdió
14 centavos frente al peso en
comparación con el término
de la sesión previa y se oferta
en un máximo de 22.36 pe-
sos; en tanto que la libra es-
terlina se coloca en 26.49
pesos y el yen alcanza una
cotización a la venta de 0.210
pesos por unidad. Banco
Base explica, que aunque los

números de empleo en Esta-
dos Unidos estuvieron por
debajo de lo esperado y los
salarios disminuyeron, hay un
crecimiento sostenido del
mercado laboral.

 Debido a ello, el peso inicia
sesión con una apreciación,
pues de manera general los
datos de hoy no modifican las
expectativas en relación a la
política monetaria de la Re-
serva Federal (Fed), comen-
tó.

La institución financiera pre-
vé que el tipo de cambio coti-
ce entre 20.70 y 20.85 pesos
por dólar.

El tipo de cambio para sol-
ventar obligaciones en mo-
neda extranjera pagaderas en
la República Mexicana es de

20.7488 pesos, indicó el Ban-
co de México (Banxico) en el
Diario Oficial de la Federa-
ción. Asimismo fijó las tasas
de Interés Interbancarias de
Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días

en 5.5850 y 5.8735 por cien-
to, de manera respectiva,
ambas con ganancia de
0.0115 y 0.0010 puntos por-
centuales en ese mismo or-
den.

En 2010, cuando iniciaron los Comités Vecinales, en mi
colonia, Parques del Pedregal, hubo muchas esperan-
zas: Por primera vez nos tomarían en cuenta para algu-

nas obras o equipamiento que requiriera nuestra zona. De esta
manera, nos avocamos a promover dichos comités y a motivar
a nuestros vecinos para que participaran y acudieran a las
urnas.

El gusto duró muy poco. De manera escandalosa, hubo
compra y coacción del voto. Los delegados construyeron Co-
mités con empleados de las delegaciones, con el fin de cooptar
a los ciudadanos y realizar las obras que ellos quisieran. En
esa ocasión, en todo el DF (hoy CDMX) votó el 8.9% de los
empadronados, equivalente a 655,838 personas. Una vota-
ción ridícula para los 7’479,410 empadronados. Obviamente
no hubo promoción, existió un gran desorden y la capacitación
fue muy deficiente.

Querían que los vecinos casi estuvieran de tiempo completo
para promover el voto. Nunca comprendieron que la gente tiene
que trabajar y solo los ratos libres se los pueden dedicar a
dichos comités.

En el caso de mi colonia, en las tres elecciones que realiza-
mos para el Presupuesto participativo, tiempo que duró nues-
tra gestión, hubo escasa afluencia en las votaciones. Aun así,
los proyectos que propusieron mis vecinos nunca se llevaron
a cabo y nunca supimos el paradero de los recursos destina-
dos para nuestra colonia.

La siguiente elección, de 2013, mis vecinos hartos de las
tropelías y la tomadura de pelo no quisieron participar ni formar
ningún Comité Vecinal, por lo que Parques del Pedregal se
quedó sin representación. No obstante, cuando en una colonia
no existe Comité, el IEDF decide las obras que se llevarán a
cabo con los recursos asignados.

Se les ocurrió sembrar lámparas a lo largo del camellón de
la calle Zacatépetl, de Camino a Santa Teresa hasta Periférico,
y la verdad es que quedaron muy bien. Sin embargo, a tres años
de distancia, de 50 lámparas que colocaron, solo 10 funcionan
y varias están destruidas. De estos proyectos no existe segui-
miento y menos mantenimiento. ¿Entonces para qué gastar en
algo que no va a perdurar? Lo perdurable son las docenas de
puestos fijos de chatarra.

En las pasadas elecciones del 4 de septiembre, tampoco
logramos conformar un Comité por ese hartazgo de la ciuda-
danía. Y en consecuencia, también nos quedaremos sin repre-
sentación. Pero por lo que nos hemos enterado, no hace falta.
Estas elecciones de 2016 estuvieron peor que las anteriores.
Los partidos políticos, las delegaciones y el Gobierno de la
Ciudad de México se dieron cuenta de lo importante que era
controlar a esos Comités, sobre todo de las delegaciones más
grandes, como Iztapalapa, Cuauhtémoc, Coyoacán, Gustavo
Madero y Tlalpan.

La diputada priista Cynthia López declaró a los medios: “Lo
que debió ser un ejercicio democrático se convirtió en una
disputa por el poder entre el PRD y Morena, dejando a un lado
las verdaderas necesidades de la gente.

“Me sumo a las peticiones de diferentes voces ciudadanas de
nueve delegaciones que harán para la cancelación de la
votación realizada en días pasados a través de las urnas
electrónicas. No debemos permitir que se valide tanta irregu-
laridad”.

La Fiscalía para la Atención de Delitos Electorales recibió 562
denuncias e inició 38 carpetas de investigación. Tan escanda-
losas fueron las irregularidades y la compra del voto que las
autoridades electorales dijeron que se han ejercido acciones
penales, ha habido destituciones y hay inhabilitaciones en
diferentes delegaciones. El propio Miguel Ángel Mancera reco-
noció que hubo funcionarios detenidos.

Estos Comités, que no fueron concebidos para ser acapara-
dos por funcionarios públicos o partidos políticos, hoy más que
en anteriores elecciones, cayeron en manos de partidos y
políticos. Esto constituye una burla más para los ciudadanos.

Hasta el momento de redactar esta nota no habían resultados
de las elecciones del domingo, pero mencionó el IEDF que
votaron más de 770,000 ciudadanos, dato que si lo compara-
mos con la votación de 2010 (655,838 votos) hubo un aumento
de 17% en 6 años, lo que indica que la ciudadanía no confía en
estos ejercicios “democráticos”, a la luz de tantas irregularida-
des. Este tipo de elecciones las capitalizan los partidos polí-
ticos, las delegaciones y el gobierno de la Ciudad de México.
Los ciudadanos somos comparsas.

Los verdaderos residentes, aquellos que no responden a
ningún partido político o funcionario, están hartos de tanta
tomadura de pelo y tanta corrupción, pese a que solo está en
juego un ridículo porcentaje del presupuesto de la Ciudad de
México, equivalente a 823 millones de pesos, que representan
el 3% de los recursos asignados a cada delegación política
para dicho ejercicio fiscal. Además, estos recursos los mane-
jan las propias delegaciones.

¿Tiene caso seguirles el juego a los partidos políticos?
Ninguno. Lo mejor es crear comités de vigilancia de esos
organismos políticos que controlan al país. Lo asombroso es
que los principales agentes de la corrupción son los dos
partidos que se fingen izquierdistas: PRD y Morena.

Respecto de la visita que realizara Donald Trump a México el
miércoles 31 de agosto de la semana pasada casi nadie ha
puesto atención en un dato curioso: la noche anterior estuvo en
la población de Everett, en el estado de Washington. Allí, en un
mitin, dice Seema Mehta: “No hubo llamados a construir un
muro ni hacer que México pagara por él, ni hizo referencia
alguna a la creación de una fuerza de deportación para lidiar
con millones de personas que están en el país ilegalmente. La
sola alusión a la inmigración en el evento de Everett, Wash.,
ese martes por la noche, se centró en la epidemia de las
drogas”. Allí las palabras de Trump fueron las siguientes:
“Vamos a asegurar nuestra frontera y frenar el flujo de drogas
que está destruyendo a nuestra nación. Y estaré hablando de
eso mañana en Arizona”.

Lo que puso de manifiesto Trump, antes de venir a México, fue
su preocupación por el sensible incremento del consumo de
heroína en el área de Seattle: “Está empeorando; se está
volviendo horrible”.

Eso fue lo que hizo antes de tuitear que había aceptado la
invitación a visitar México para reunirse con el presidente
Enrique Peña Nieto al día siguiente.

Ese martes, Hillary Clinton no tuvo actividades públicas. La
agenda del Partido Demócrata fue cubierta por el candidato a
la vice-presidencia, Tim Kaine, que estuvo en Bethlehem,
Pennsylvania, para hablar sobre las pensiones y el retiro digno.


